
 
 
 
TRANSCRIPT OF THE PROCEEDINGS OF THE 26TH ANNUAL GENERAL MEETING (“AGM”) 
OF THE MEMBERS OF G R INFRAPROJECTS LIMITED (“THE COMPANY”) HELD ON 
THURSDAY, 25TH AUGUST 2022 AT 3:00 P.M. THROUGH VIDEO-CONFERENCING (‘VC’). 
 
Mr. Sudhir Mutha: Dear Shareholders, Good Afternoon, and a very warm welcome to the 
26th Annual General Meeting of our company being held through video conferencing. 
Myself Sudhir Mutha, Company Secretary and Compliance Officer of G R Infraprojects Limited. 
The Ministry of Corporate Affairs and the SEBI by their respective circulars have allowed 
companies to hold their Annual General Meeting, through video conferencing or other audio-
visual means on or before 31st December 2022, without the physical presence of the 
members at a common venue. Further, both regulators have extended duration from 
dispatching of physical copies of financial statements for the year 22 to the shareholders who 
have not registered their email addresses up to 31st December 22. Accordingly, the annual 
reports of the company for the financial year 21-22 have been sent through electronic means 
to all those shareholders whose email ids were registered with a company, KFintech or the 
depositories.  

May I now brief the members with instructions about the e-meeting. All the members have 
been kept on mute. The audio and video will be opened for the members to speak at the 
AGM as per the pre-registration. They will need to unmute themselves once their name is 
announced. Since the meeting is conducted virtually, the speed and working of audio video 
mode for joining the meeting by the members will depend on the internet connectivity 
available at the member's end. If there are connectivity issues, we request you to bear with us 
patiently while we work to resolve it. Please note that as per the requirements, the 
proceedings of the AGM is being recorded and it will be made available on the website of the 
company. Since the meeting is being held through electronic means, no proxies are allowed to 
attend a meeting. The document and other statutory registers as required are made available 
for electronic inspection to the members. For any queries relating to attendance or e-voting 
at the meeting, members holding securities in Demat mode can contact on the toll-free 
helpline number of NSDL and CDSL as mentioned in the AGM notice.  
 
May I now introduce the directors and key management personnel of the company who have 
joined the AGM through VC. Mr. Vinod Kumar Agarwal, Chairman and Whole-time director of 
the company. 
 
Mr. Vinod Kumar Agarwal: नम�ार।  
 
Mr. Sudhir Mutha: Mr. Ajendra Kumar Agarwal, Managing Director of the company. 
 
Mr. Ajendra Kumar Agarwal: नम�ार sir. 
 
Mr. Sudhir Mutha: Mr. Ramesh Chandra Jain, Whole-time director of the company. 
 
Mr. Ramesh Chandra Jain: Good afternoon. 
  
Mr. Sudhir Mutha: Mr. Chander Khamesra, Non-Executive, Independent director of the 
company. He is also chairman of the audit committee, nomination and remuneration 
committee and Stakeholders Relationship Committee.  



 
 
 
Mr Desh Raj Dogra, Non - Executive Independent Director of the company. 
 
Mr. Desh Raj Dogra: नम�ार। 
 
Mr. Sudhir Mutha: Mrs Kalpana Gupta. Mrs Kalpana Gupta, Non - Executive, Independent 
director of the company. 
 
Mrs Kalpana Gupta: Good afternoon, everybody. 
 
Mr. Sudhir Mutha: Thank you ma'am. Mr. Rajan Malhotra, Additional director, Non-Executive 
independent director of the company. Mr. Rajendra Kumar Jain, Non-Executive, Independent 
director of the company.  Mr. Anand Rathi, Chief Financial Officer of the company. 
 
Mr. Anand Rathi: नम�ार।  
 
Mr. Sudhir Mutha: Mr. Vikas Agarwal, Whole-time director is unable to join us today due to 
personal reasons and has conveyed his good wishes to all members and the shareholders. 
Further, I wish to inform that Mr. Sukrut Mehta and Mr. Mustafa Bangadwala, representatives 
of SRBC and Co. LLP, Statutory Auditors. Mr. Ronak Jhuthawat, proprietor of Ronak Jhuthawat 
and Co., Practising Company Secretaries and Secretarial Auditors, and Mr. Rajendra Singh 
Bhati, partner of Rajendra Singh Bhati and company, cost auditors of the company are also 
attending this AGM through video conference.  
 
As the requisite quorum is present at the meeting, may I request Chairman sir to announce 
the commencement of the proceedings, please. 
 
Mr. Vinod Kumar Agarwal: जैसे की आपने बताया, की मीिटंग म� आव�क quorum उप�स्थत है, 
इसिलए म� मीिटंग शु� करने की घोषणा करता �ँ। Thank you. 
 
Mr. Sudhir Mutha: Thank you Chairman Sir. May I now request Vinod sir to address our 
shareholders please. 
 
Mr. Vinod Kumar Agarwal: नम�ार।  

मुझे आज G R Infraprojects Limited की 26th Annual General Meeting म� आप सभी का �ागत करते �ए 
ब�त ख़ुशी हो रही है। म� अब आपको कंपनी के बारे म� कुछ अपडेट देना चा�ंगा। Financial year 2021-22 म� 
standalone basis पर कंपनी का total revenue लगभग 9% ग्रोथ के साथ 851 करोड़ रहा। वही ं कंपनी का 
EBITDA 1413 करोड़ �पये और PAT लगभग 761 करोड़ �पये रहा। Consolidated basis पर कंपनी का total 
revenue लगभग 8525 करोड़ �पये रहा, वही ंकंपनी का EBITDA 1802 करोड़ �पये और PAT लगभग 832 करोड़ 
�पये रहा। िपछले साल कंपनी ने 18.08 करोड़ का एक early completion बोनस भी प्रा� िकया है। Financial 
year 2021-22 म� कंपनी ने करीब 424 करोड़ �पये का CAPEX िकया है और इसके साथ ही कंपनी ने standalone 
basis पर 249 करोड़ का Loan भी कम िकया है। Financial year 2021-22 म� कंपनी ने 8 प्रोजे� को complete 
िकया है और complete करके completion certificate भी प्रा� िकया है। Financial year 2021-22 म� कंपनी 
�ारा करीब 91,000 करोड़ �पये के प्रोजे� के िलए bidding की गई, िजसमे 85,160 करोड़ के रोड के प्रोजे�, 
5,438 करोड़ के रेलवे के और 835 करोड़ �पये के पावर ट� ांसिमशन प्रोजे�्स थे। िपछले साल कंपनी म� करीब 10 
orders जो लगभग 9400 करोड़ �पये के थे, प्रा� करने म� सफलता िमली। इसम� एक ट� ासंिमशन प्रोजे� और 9 
रोड प्रोजे� शािमल है। आज आपकी कंपनी के पास 8 completed BOT Road assets है। 30 June 2022 को 



 
 
 
कंपनी की unexecuted order book करीब 17,600 करोड़ �पये है। इसम� एक L1 मेट� ो प्रोजे� िजसकी value 
करीब 600 करोड़ �पये भी शािमल है।  

इंफ्रा�� �र डेवलपम�ट िकसी भी अथ��वस्था का एक मह�पूण� पहलू है और हमारे सरकार का प्रयास भारत को 
अगले 25 वष� म� �वक�सत अथर्व्यवस्था  बनाने का है। सरकार का इस िदशा म� प्रयास इनके execution और 
पािलसी �रफॉ�� म� �� िदखाई देता है। गवन�म�ट का इंफ्रा�� �र से�र म� फोकस current financial year म� इस 
sector के िलए िकये गए करीब 7.5 लाख करोड़ के CAPEX budgetary provision म� भी िदखता है। जो िपछले 
साल की तुलना म� लगभग 35% �ादा है। current year के CAPEX म� इसका शेयर 40% से भी �ादा है। Current 
year म� हम� उ�ीद है की Covid Relaxation के rollback के साथ बाजार के व��मान competition म� भी कमी 
आएगी, जो हमारे 15,000 करोड़ �पये के प्रोजे�्स प्रा� करने के ल� को प्रा� करने म� सहायक होगा। म� आने 
वाले समय म� सरकार की पािलसी �रफॉ��, इंफ्रा�� �र से�र म� फोकस और बजटरी सपोट� से इंफ्रा�� �र 
इंड�� ी म� अ�ी ग्रोथ की अपे�ा करता �ँ। हम� िव�ास है की हमारे पास उपल� उ�म संसाधनो ंके effective use 
से हम िनकट भिव� म� एक अ�ी ग्रोथ कर सकते है। अपने िबज़नेस ऑपरेश� म� diversification के िलए 
कंपनी ने पावर ट� ांसिमशन, रोपवे आिद से�र म� भी उपल� अवसरो ंको explore कर रही है।  

आने वाले समय म� हमारी िन� प्राथिमकताएँ रहेगी संसाधनो ं के optimum utilisation �ारा profitability 
improve करना, उिचत मािज�न वाले बड़े साइज के प्रोजे�्स �ारा हाई ग्रोथ प्रा�  करना। आधुिनक टे�ोलॉजी 
वाले plant & machinery म� िनवेश �ारा execution की गित को बढ़ाना, तथा अनुभवी मैनेजम�ट �ारा बेहतर गवन�स 
ensure करना। साथ ही म� कंपनी �ारा प्र�ािवत INVIT के बारे म� भी आपको अपडेट देना चा�ंगा। की कंपनी ने 
Bharat Highways Invit के नाम से एक INVIT sponsor िकया है, िजसको SEBI से रिज�� ेशन प्रा� हो गया है। 
इसके साथ ही आने वाले समय म� कंपनी का अपने completed HAM प्रोजे�्स को INVIT म� ट� ांसफर करने की 
योजना है। INVIT के इ�े�म�ट को manage करने के िलए कंपनी ने इ�े�म�ट मैनेजर के �प म� GR Highway 
Investment Manager Private Limited को भी incorporate िकया है। जो INVIT इ�े�म�ट को सब इ�े�र के 
�हत को �ान म� रखते �ए independent �प से manage करेगी। INVIT कंपनी के िलए future प्रोजे�्स को 
bid करने म� फंड्स की availability को और improve करेगा। अब म� आपको कंपनी म� हाल ही म� �ई CBI सच� के 
बारे म� भी अवगत करना चाहता �ँ �क हमारी कंपनी एक law abiding कंपनी है  और िकसी भी तरह की 
unethical practices को प्रमोट या एंडोस� नही ंकरती। कंपनी, quality execution म� believe करती है और साथ 
ही हम और हमारी टीम respective agencies को जांच म� पूरा सहयोग कर रहे है। आपको ये जानकर अ�ंत 
प्रस�ा होगी की 1995 म� शु� िकया गया GRIL प�रवार आज 1800 से अिधक कम�ठ और समिप�त कम�चा�रयो ंके 
साथ भारत की एक बड़ी इंफ्रा�� �र कंपनी बनने की और अग्रसर है। कंपनी ने रोड कं�� �न िबज़नेस को सपोट� 
करने के िलए एक क�लीट इनहॉउस इंटीगे्रटेड मॉडल develop िकया है। िजसमे एक dedicated design and 
engineering team और एक fabrication और galvanisation plant भी शािमल है। 

अंत म� म� अपने shareholders को ध�वाद् देना चाहता �ँ िज�ोनें कंपनी पे भरोसा करना जारी रखा है। हमारे 
ब�� िज�ोनें समय पे हम� फाइन�स अवेलेबल कराया है। साथ ही हमारे िबज़नेस एसोिसएट्स और कंपनी के कम�ठ 
employees िज�ोनें कंपनी के development के िलए �ढ़ता के साथ काम िकया है। आपके भरोसे और साथ देने 
के िलए म� आपको ब�त ब�त ध�वाद् देता �ँ।  

शुिक्रया। नम�ार।  

 
Mr. Sudhir Mutha: Since the AGM is being held electronically and physical attendance of the 
members has been dispensed with. The requirement of appointing the proxy is not applicable. 
The Annual Report and the notice convening the 26th Annual General Meeting were already 
dispensed through electronic means. With your permission, I take the notice convening the 
26th AGM read with corrigendum dated 19th August 22 convening this meeting as read. The 
independent auditors' report on the company's consolidated and standalone financial 
statements for the financial year 21-22 are unqualified. It is not required to be read out at the 



 
 
 
meeting. The company has provided the facility of remote e-voting to members for casting 
their votes on the resolution resolutions as set out in the notice convening this AGM. The 
facility to cast e-voting was made available from 9 am on 22nd August 22 till 5 pm on 24th 
August 22. Electronic voting facility at the AGM is being made available to enable the 
members who have not cast their votes through remote e-voting to exercise their voting 
rights. The e-voting window shall be activated upon instructions of Chairman during the AGM 
proceedings. Mr. Ronak Jhuthawat, Practising Company Secretary has been appointed as the 
scrutinizer for conducting the e-voting process in a fair and transparent manner. The 
members who have already voted through remote e-voting shall not be eligible to participate 
in the voting today. However, they can participate in the AGM. The results will be declared 
within the prescribed time based on scrutinizer report and the same would be published on 
the website of the company KFintech and stock exchanges. I would now like to brief you 
about the resolutions which are proposed to be passed today. These are, there are seven 
resolutions in the notice to be approved by the members at this Annual General Meeting. 
Since the meeting is through electronic mode, no proposing and seconding of resolutions will 
be there. Combined results of the remote e-voting and e-voting during the meeting on the 
resolutions will be considered for approval of the resolutions.  

Resolution number one: To receive, consider and adopt the audited standalone and 
consolidated financial statements of the company for the financial year ended 31st March 22 
together with the report of auditors and directors thereon.  

Resolution number two: To appoint a director in place of Mr. Ramesh Chandra Jain who 
retires by rotation and being eligible, offers himself for reappointment. 

Resolution number three: To appoint a director in place of Mr. Vikas Agarwal, who retires by 
rotation and being eligible, offers himself for reappointment.  

Resolution number four: Ratification of renumeration of cost auditors for financial year 22-23.  

Resolution number five to be passed as a special resolution: Appointment of Mr. Rajan 
Malhotra as an Independent Director of the company.  

Resolution number six: Approval of proposed related party transactions with Bharat Highways 
INVIT.  

Resolution number seven to be passed as a special resolution. Approval for selling or 
disposing of asset undertakings.  

I now request the moderator to kindly invite the speaker shareholders. Thank you.  

Moderator: Thank you, company secretary sir. Now I request the speaker shareholders to 
unmute themselves one by one and speak. Now I request the first speaker shareholder Miss 
Kanika Jain, to unmute the audio, switch on the camera and ask the question, please. Miss 
Kanika Jain 

Ms. Kanika: Hello. Am I audible? 

Moderator: Yes, madam. You are audible. You can speak. 



 
 
 
Ms. Kanika: Good afternoon, Chairman sir and board of directors and fellow shareholders 
attending the e-meeting. Sir, I want to know that, for the financial year 22, our profit has 
fallen around 10%, in spite of the improved scenario in Infra sector in domestic market, sir, 
what is the reason behind this? Second Sir, I have to talk about that our company's registered 
offices in Gujarat, head office is in Rajasthan, corporate office is in Haryana and our company 
secretary sits in Maharashtra, Bombay. So what is the reason behind this, this division? And 
lastly, I want to know, what steps has the board taken to monitor that shareholders' interests 
are being protected? Thank you to the secretarial department for allowing me to put up my 
points in the meeting and I hope the management will continue to hold the meeting through 
VC in the future, which enables the shareholders like me living at far away places to interact 
with the management. Thank you. 

Moderator: Thank you, Ms. Kanika Jain. Now, I request the next speaker shareholder, Mr. 
Ankur Chanda, to unmute the audio, switch on the camera and ask the question please. 

Mr. Ankur: Hello. Am I audible? 

Moderator: Yes, sir, you are audible. You can continue sir. Thank you. 

Mr. Ankur: Good afternoon, sir. Sir, म� ये जानना चहरहा �ँ की हमारी कंपनी म� मतलब �ा ऐसी 
पािलसी हम गलत कर रहे है की इ�े�र का �झान नही ं आरहा हमारी तरफ? �ंूिक दे�खये हम 52 
week low के आस पास ही है। मतलब 1100 के आस पास low है और हम 1300 �पये कर रहे है और 52 
week high है 2200 कुछ। तो ऐसा �ा हम गलत पािलसी अपना रहे है, �ा मैनेजम�ट पे भरोसा नही ं
आरहा जो हमारा शेयर म� �र�े� नही ंहोरहा। �ंूिक मुझे पता है की मैनेजम�ट के हाथ म� नही ंहोता शेयर 
चलाना लेिकन मैनेजम�ट की पॉिलिसयो ं पे शेयर चलता है। जो भी पािलसी हमारी कंपनी और हमारी 
मैनेजम�ट करेगी उसी िहसाब से शेयर पे परफॉरम�स आती है। �स सर, म� एक चीज़ और कहना चाहता �ँ 
की म� िकसी तरह अगर आपसे क�ुिनकेशन करना चाहता �ँ सर। म�ने मेल िकया है उसका एक बार 
जवाब िदया है उ�ोनें। आपके CS ने, लेिकन म� अगर िकसी तरह क�ूिनकेट करना च�ँ फ़ोन से या 
िकसीसे तो वो क�ुिनकेशन नही ंहै। ब�त बड़ा गैप है। वो िफल करना ब�त ज़�री है सर हर शेयरहो�र 
के िलए। मेरे िलए ही नही,ं हर शेयरहो�र के िलए। इ�िलये सर, इस तरफ थोड़ा सा दयान दीिजयेगा 
और मुझे बताईएगा की �ा है ऐसा इ�े�र �ो ंनही ंहै हमारे तरफ? ध�वाद्। 

Moderator: Thank you Mr Chanda. Now I move to the next speaker shareholder. I request 
Mr. Shripal Singh Monat to unmute the audio, switch on the camera and ask the question 
please. 

Mr. Shripal: आप मेरेको सुन पा रहे है? 

Moderator: Yes sir, सुन पा रहे है। आप बात कीिजये।Thank you. 

Mr. Shripal: म� जोधपुर, राजस्थान िनवासी Shripal Singh Monat, गु�ग्राम हरयाना से बोल रहा �ँ। आप 
सब को सादर प्रनाम, सादर नम�ार। आदरनीय चेयरमैन साहब आपकी डायरे�न म� कंपनी ने अमू� 
26 सालो म� ब�त अ�ी तर�ी की है इसके िलए म� आपको और आपके पूरे बोड�  को ब�त ब�त बदायी 
देता �ँ। आप भारत के प्रधान मंत्री जी का सपना िडिजटल इंिडया, मेक इन इंिडया को बनाने म� ब�त बड़ा 
योगदान कर रहे है। कंपनी की प्रगित म� आपका योगदान अमू� है। आपके अ�े शासन और प्रशासन 
की वजह से कंपनी िनरंतर प्रगित के पद पर आगे अग्रसर है। इसके िलए भी म� आपको ब�त ब�त 



 
 
 
ध�वाद् देता �ँ। आने वाले समय म� िव�ार की योजना को िव�ार से बताय� तथा पँूजी की �वस्था कैसे 
कर� गे इसके बारे म� भी थोड़ा अव� बताइये। हमारे पास िकतनी ल�ड ब�क है और िकतनी ल�ड ब�क को हम 
आगे बढ़ाने की हम योजना बना रहे है? आपसे िनवेदन है की भिव� म� AGM, EGM, board meeting 
video conferencing के �ारा ही कीिजयेगा। इससे कंपनी के तन, मन, धन की बचत होती है। जो कंपनी 
के प्रगित म� अमू� योगदान होगा। आपके CFO साहब और कंपनी सेके्रटरी साहब ब�त अ�ा काम कर 
रहे है। समय पर बैल�स शीट और नोिटस िमल गया है। इसके िलए भी म� उनको ध�वाद् देना चाहता �ँ। 
कंपनी सेके्रटरी साहब का उनके सहयोिगयो ंने अपना अमू� समय िनकालकर मेरा जो माग� दश�न िकया 
है उसके िलए भी म� उनको ब�त ब�त आभार �� करता �ँ। ध�वाद। जय िह�। और आप ये ज़�र 
बताइय अमृत महो�व 75 हमने कैसे सेिलबे्रशन िकया, इसका भी अगर होसके तो थोड़ा िव�ार से 
बताईएगा। जय िह�। जय भारत। 

Moderator: Thank you Mr. Shripal Singh Monat. I request the last speaker shareholder Mr. 
Praveen Kumar to unmute the audio, switch on the camera and ask the question please. Mr. 
Praveen Kumar, can you please unmute and speak. 

Mr. Praveen Kumar:  Hello. Hello, I'm audible sir? 

Moderator: Yes sir. You are audible. You can continue. Thank you. Mr. Praveen Kumar, 
Praveen Kumar जी बात क�रये।  

Mr. Praveen Kumar: Hello. I am audible sir? I am audible? 

Moderator: Yes, yes, you are audible. You can continue. Thank you. 

Mr. Praveen: A very, very good afternoon to my respected chairperson, my well-decorated 
team [Inaudible] online. Sir, myself Praveen Kumar joining this meeting from New Delhi. Sir, I 
have few observations, which I love to share with the entire house. Sir, सबसे पहले तो चेयरमैन 
सर म� आपको कोिट कोिट नमन करता �ँ। जो आपने अपनी ओपिनंग �ीच, ओपिनंग �रमा�� म� ब�त ही 
सरलता के साथ सभी शरहो�रो को [Inaudible] म� आपका कोिट कोिट नमन करता �ँ। म� IPO से हमारी 
कंपनी का शेयरहो�र �ँ और उसके बाद कंपनी ने काफी उ�ायन छुई। और जो हमारे रे�े�ेड नर�द्र 
मोदी जी का िवज़न है उस चीज़ को हमारी कंपनी फोकस करती है। और [Inaudible] ये हमारी कंपनी का 
अथक प्रयास है। कही ंन कही ंस�ेनेबल ग्रोथ ये आपकी approach है और म� उस चीज़ को सलूट करता �ँ 
रे�े�ेड चेयरमैन सर। म� परम िपता परमा�ा से प्राथ�ना करता �ँ की वो आपको �े� करे। पूरी टीम के 
साथ आप जो पूरे डेिडकेशन के साथ लगे �ए है। �ूचर म� भी इसी तरह लगन और मेहनत से काम करते 
रिहये। As a minority shareholder we are always there for you. आपका कोई भी एज�डा है, म� उन 
सभी एज�डा को वोट करता �ँ और सर एक चीज़ और म� इस �ेटफाम� के मा�म से म�शन करना चा�ंगा। 
एक �रटेल इ�े�रो ं का है, माइनॉ�रटी इ�े�रो ं का है िजसने अपना hard earned money कंपनी म� 
इ�े� की होती है उसके िलए सबसे बड़ा एक बैरोमीटर एक कंपनी की तरफ से जो क�ुिनकेशन है वो 
िकस प्रकार उसकी queries है, उसके जो suggestion है। �ा उनको कंपनी [Inaudible] इस �रगािड�ग 
म� salute करता �ँ और हमारे कंपनी सेके्रटरी साहब को, रे�े�ेड सुधीर जी को, उनकी टीम को during 
the Covid time also इनकी तरफ से क�ुिनकेशन था, that was excellent excellent excellent. 
These are the [Inaudible] corporate governance I have ever seen in any company. ये आपकी ही 
इं�� �न है, आपके ही स�ेश है जो शेयरहो�र  [Inaudible] पहले आना चािहए ये रे�े�ेड कंपनी 
सेके्रटरी ने attend िकया पस�नली। मुझे बड़ी ख़ुशी �ई।  मुझे बास यही कहना है की आप ब�त ही 



 
 
 
सफलता पूव�क काय� कर रहे है और सुनहरे भिव� की तरफ बड़े ये मेरी शुबकामनाएं entire 
management के साथ है और म� सेके्रटे�रयल िडपाट�म�ट का एक बार िफर ध�वाद् करता �ँ की जो 
उनका क�ुिनकेशन है �रटेल इ�े�र के साथ वो एक कािबले तारीफ है। और वो आगे भी इसी तरह 
जोड़ी रहेगा। इ�ी श�ो ंके साथ ब�त ब�त ध�वाद रे�े�ेड चेयरमैन सर। ब�त ब�त ध�वाद्।  

Moderator: Thank you Mr. Praveen Kumar. Chairman sir, with this we have completed with 
the speaker shareholders, and I hand over back to you sir. Thank you. Chairman sir, you are 
not audible please.  

Mr. Vinod Kumar Agarwal: Thank you.  

Moderator: Thank you, sir. 

Mr. Anand Rathi: So, myself Anand Rathi. Let me take the first question of Kanika ma'am. This 
was regarding the drop in, जो आप profit का बात कर रहे थे, is less than more than 10% or 
approx. 10% profit drop जो बात कर रहे है ma'am. So, ma'am. I would like to apprise you about 
that की हमने standalone level म� हमारा profit पे जो drop है is in the range of 2% और console 
level पे जो profit drop �आ है console level म� हमारे जो SPV's है उनका एकाउंिटंग ट� ीटम�ट as per 
Ind As हम लोग उनको फाइन�िसयल एसेट बनाते है। depending on the future cash flow उसमे वै�ू 
adjustment होता है। इ�िलये वो because of that value adjustment वो profit level पे कुछ कम 
�ादा होजाता है SPV का। So and that is जो हमारे को लगता है की ये एक notional है प्रोजे� क�लीट 
होने के बाद म� ए�ुअल प्रॉिफट मालूम पड़ता है तो largely जो console level पे प्रॉिफट ड� ाप होने का 
रीज़न है SPV's जो है हमारी जो subsidiaries है िजसमे हम लोग प्रोजे� जो है BOT प्रोजे� क�लीट कर 
रहे है। उसका वै�ू एडज�म�ट है, otherwise standalone level पे हमारा प्रॉिफट 2% के आस पास का 
drop है और वो एक, उसका एक रीज़न ये है की इस िपछले साल म� जो मटे�रयल िपं्रसेस इनक्रीस �ए है, 
उस वजह से भी हमारा ये एक ड� ाप आया है प्रॉिफट म� और जो हमारे को लगता है की फ�� �ाट�र म� भी 
हमारे को उसका एक हमने एक फेस िकया है material escalation जो थे, price escalation लेिकन 
going forward हम लोग को लगता है की ये escalation थोड़ा cool down होजायेगा तो हम वापस प्रॉिफट 
इ�ूव कर पाएंगे। दूसरा question जो आपका था की, हमारा रिज�ड� ऑिफस अहमदाबाद, गुजरात म� 
और कॉप�रेट ऑिफस गुडगाँव म� और हेड ऑिफस उदयपुर म� है तो हम लोग और आपने ये नोिटफाई 
िकया था की कंपनी सेके्रटरी महाराहतरा म� भैठते है तो म� आपको यहाँ पे करे� करना चा�ंगा की our 
company secretary sits in Udaipur or Gurgaon. So, head office or corporate office म� भैठते है। 
अहमदाबाद म� हमारा एक मै�ुफै��रंग �ांट है। िजसमे हमलोग fabrication, जो fabrication और 
हमारा crush barrier manufacturing तो हमने एक करीब 2018 म� जब when we were actually about 
to shift, हम लोग Udaipur से based है। [Inaudible] into Haryana, Gurgaon और वो टाइम म� जब हम 
िश��ंग का �ान कर रहे थे, our plan was to, I mean we were also in you know, confusion state 
की अपने को अहमदाबाद जाना चािहए या ultimately because manufacturing facility, एक बड़ा 
manufacturing facility was there in Ahmedabad तो हमने registered office Ahmedabad shift कर 
िलया। We decided की हमको िद�ी या NCR िद�ी NCR म� आके। So, hence we have shifted our 
corporate office to Delhi but company secretary जो है या तो उदयपुर म� हेड ऑिफस or या िफर 
गुडगाँव जो हमारा कॉप�रेट ऑिफस है, वो वहां पे भैठते है। महारा��  म� हमारा कोई सीिटंग नही ंहै। And 
third, अगर आप third question repeat करवा द�गे। I will ask moderator ma'am. ये third question 



 
 
 
repeat करवा द�गे। I just missed that question. अ�ा जो सेकंड, अंकुर साहब का जो second 
question था म� उसमे थोड़ा हाईलाइट करना चा�ंगा की जो उनका ऑ�रवेशन है की हमारा 52 week 
low पे चल रहा है शेयर प्राइस। तो हम लोग ऑफकोस� उ�ोनें भी पॉइंट आउट िकया और हम लोग भी वो 
शेयर प्राइस को हम लोग ट� ैक नही ंकरते। But what we, हम �ान करते है की िकस तरह से काम करे 
और बे� और बेटर, बेटर और बे� पािलसी हम लोग formulate करे so that अपना कंपनी को एक 
ने� लेवल पे लेके जा सके। जहाँ तक शेयर प्राइस का नीचे आने का question है, मेरेको लगता है की, 
maybe हम लोग जो पीछे पांच साल म� पीछे ग्रो िकये है। वो भी ला� ईयर म� ग्रो नही ंकर पाए और कुछ 
शेयरहो�र जो स�टीम�ट था, शेयर मािक� ट का स�टीम�ट था। That was also negative. जो हमारे को ला� 
ईयर जो ग्रोथ है, वो टॉप लाइन म� 9% का ग्रोथ है वो हम लोग को लगता है की we specifically choose 
that path reason being की हम लोग को जो काम िमल रहे थे, because of competition या because 
of relaxation जो गवन�म�ट ने दे िदए थे। Covid related relaxation उससे कई सारा, ब�त सारी जो I 
would say non serious player वो भी िबड करके प्रोजे� ले रहे थे और उसमे कॉ��िटशन ब�त �ादा 
होगया था। हमलोग �ादा प्रोजे� जीत नही ंपाए थे। तो हमारा ग्रोथ उतना हो नही ंपाया। Probably we 
didnt live upto the expectation of investor. That is my belief. Maybe wrong or maybe right I 
am not, but in that particular environment we choose that path. हमलोग को एक sufficient 
margin, एक reasonable margin के साथ म� प्रोजे� चािहए and hence हम लोग ने �ादा aggressive 
bidding नही ंिकया। इ�िलये हमलोग �ादा ग्रोथ दे नही ंपाए। So, that maybe the reason why the 
share price has come down. जो आपका क�ुिनकेशन �रलेटेड जो प्रॉ�म आप बता रहे है। I think, 
हम लोग उसमे इ�ूव कर� गे, म� हमारे कंपनी सेके्रटरी को ये ज़�र बोलना चा�ंगा। की इस तरह से कोई 
मैकेिन� अपना डेवेलप करे कुछ अपना कॉ�े�्स शेयर करे या एिडशनल कांटे� डाले so that की जो 
भी request, suggestion और observation, that can be, that can be travelled to the management 
of the company. We are open. हमलोग open है, आपका कोई भी suggestion है तो We are open to 
you know implement that. अगर वो अपने कंपनी के इंटरे� म� होगा। Thank you sir and third जो 
मोनत साहब ने जो मोनत साहब का question था म� उसमे भी आपको। मोनत साहब का question था की 
हमारा future plan of action, future expansion plan, land bank का plan, future land bank 
purchase का plan और infact जो हमारा capital configuration और capital requirement plan है तो 
उस बारे म� भी म� आपको ये शेयर करना चा�ंगा की हम लोग historically हम लोगो ने year on year 
basis पे 30-35 का ग्रोथ भी िदया है and we are trying for best. हम लोग आगे भी इसी तरीके से काम 
करते रह�गे और हम लोग को लगता है की इंफ्रा�� �र इंड�� ी म� गवन�म�ट का जो फोकस है, गवन�म�ट का 
जो �ान है, so, government has already rolled out their till 2050. तो िजस तरीके से इंफ़्रा का 
डेवलपम�ट अपना कंट� ी म� है, in our country जो पापुलेशन ग्रोथ होरहा है या जो रे��रेम�ट जैसे जैसे use 
आरहे है तो हम लोग को लगता है की इंफ़्रा का काफी बड़ा �ोप है अपना कंट� ी म� लेिकन िबकॉज़ ऑफ़ 
ला� one और two ईयर हम लोग उतना काम नही ंकर पाए। उस तरीके से प्रोजे� ले नही ंपाए। िबकॉज़ 
हम लोगो को ये लग रहा था की ये प्रोजे� जो हम लोग ले पा रहे है उसका �र� और �रवॉड�  was not 
balancing मतलब �र� �ादा था, �रवॉड�  उस िहसाब से था नही ंand हम लोग ने वो म�ने जैसे पहले भी 
बताया की हम लोग ब�त �ादा एगे्रिसव िबिडंग पािट�िसपेट नही ंकर रहे थे। Going forward हम लोग 
उसी ट� ैक पे आना चाह�गे। हम लोग का year on year basis पे 20 25% का ग्रोथ लाएंगे ये हमारा पूरा 
कोिशश रहेगा। उसके िलए हम लोग डायविस�िफकेशन पे भी िवचार कर रहे है। हम लोग ने पावर 
ट� ांसिमशन ला� ईयर जो एक फ�� प्रोजे� जो हमने जीता है other than that railway म� हम लोग 3 4 
साल पहले एंटर कर चुके है और उसमे भी हम लोग काम कर रहे है। आगे roadways है और भी कही सरे 



 
 
 
इंफ़्रा के से�स� है हम लोग उसमे अपने कंपनी के ऑपरेशन को ए�प�ड करना चाह�गे। Land bank का 
जब तक, जहाँ तक का सवाल है सर land bank म� हमारा कंपनी का ये मानना है की unnecessary का 
कोई landbank म� हम लोग इ�े� ना करे। जो पीछे कुछ हम लोगो ने कर रखे थे प्रोजे� के आस पास के 
थे जहाँ पे हम लोगो को हमारे product execution के िलए हमारे क� प establish कर रहे थे उसके आस 
पास के कुछ हमने ल�ड ब�क िलए थे उसका ए�ए� नंबर तो मेरे पास म� अभी readily नही ंहै but हमारा 
अभी ये कोई ऑ�े� नही ंहै की हम लोग और एिडशनल ल�ड ब�क हम ले। हमने ला� ईयर ल�ड, हमारा 
एक ल�ड गुडगाँव ऑिफस म� परचेस िकया था िबकॉज़ गुडगाँव म� जो हमारा ऑिफस है वो एक, वो lease पे 
है, हमारा owned ऑिफस नही ंहै एंड हम लोग को लगता है हमारा एक ऑिफस होना चािहए। Hence we 
have purchased that land in Gurgaon in last year. Otherwise अगर हमारे को लगता है business 
use के िलए, कोई ल�ड परचेस करना है तो हम लोग करना चाह�गे otherwise lankbank म� lankbank 
बढ़ाना, हमारा कोई प्राथिमकता नही ं है। Similarly जहाँ पे कैिपटल का बात है, हमलोग को लगता है 
हमारा आज के डेट म� March 20-22 म� नेट वथ� 4800 करोड़ के 4363 हमारा नेट वथ� है, जो एक 
सु��िसएंट नेट वथ� है based on our existing scale of operation. हम लोग को जो आने वाले 3 साल म� 
capital contribution करना है। जो हमारे BOT म� पैसा डालना है हमलोग को लगता है की ने� ईयर म� 
हमारा जो प्रॉिफट अपू्रवल है उसमे से हम लोग वो इ�े�म�ट कर पाएंगे। So, हमारे को आज की डेट म� 
कैिपटल का I dont see any challenge on capital side और हम लोग का business as of now I dont 
think की हमारा business expansion is held up because of capital. हमारे पास म� sufficient capital 
भी है। So, जो आपने बताया की अमृत महो�व िबलकुल हम लोग अमृत काल पी�रयड म� है। एक प्रकार 
का ये ऑ�े��व है की ने� 25 इयस� म� हम लोग एक डेवलप्ड इकॉनमी बने। ये अमृत काल पी�रयड से 
जब हम बहार आये तो हम लोग एक डेवलप्ड इकॉनमी की तरह से बहार आये। और हमने भी ये अमृत 
महो�व ब�त धूम धाम से, अ�े से मनाया, हर साइट पे हमने सेिलबे्रट िकया है इसको। हमारे कॉप�रेट 
ऑिफस बोलो या हर क� प ऑिफस म�, हर क� प ऑिफस म� हमने इसको उसी तरीके से सेिलबे्रट िकया है 
िजस तरीके से हर भारत के नाग�रक ने इसको िकया होगा। Thank you sir. Thank you. Jai Hind. I 
think, अगर if you can ask that, if you can ask Kanika madam to repeat the third question. I just 
missed out. 

Moderator: Good afternoon, sir. This is your moderator here. Kanika Jain has left the 
meeting. Maybe you can write a mail and get the information.  

Mr. Anand Rathi: Sure, sure ma'am. Thank you. May I request Sudhir if you can... 

Mr. Sudhir Mutha: Yeah. Thank you. May I now request the Chairman sir, to announce 
activation of e-voting window please. 

Mr. Vinod Kumar Agarwal: Thank you Sudhir जी । The e-voting window shall now be activated 
for allowing the members to vote during the AGM. Members are requested to vote by clicking 
on the e-voting icon visible on your screen. The e-voting process will continue for the next 15 
minutes to be disabled thereafter. Before we conclude, I would like to thank all the 
shareholders and members who are attending this meeting through videoconferencing. I wish 
all the shareholders and their families a very healthy and safe future. Thank you very much. 
नम�ार। 

 


